

中国科技核心期刊（中国科技论文统计源期刊）

美国《化学文摘》(CA)收录

荷兰《医学文摘》(EMBASE)收录

荷兰Scopus数据库收录

波兰《哥白尼索引》(IC)收录

美国《乌利希期刊指南》(UPD)收录

中国生物医学文献数据库收录

万方数据——数字化期刊群全文收录

中文科技期刊数据库全文收录

中国学术期刊网络出版总库全文收录

中国科学院科技期刊开放获取平台收录

ISSN 2095-1264

CN 43-1507/R

CODEN ZYHAE8

# 肿瘤药学<sup>®</sup>

## ZHONGLIU YAOXUE

2019年8月第9卷第4期(双月刊)



QK1940794

ANTI—  
TUMOR  
PHARMACY

Volume 9 Number 4

August 2019



www.zgzyyx.com

ISSN 2095-1264



08>

9 772095 126194



湖南省卫生健康委员会主管  
湖南省肿瘤医院主办

中国抗癌协会系列期刊  
JOURNALS OF THE CHINA ANTI-CANCER ASSOCIATION

4  
2019

万方数据

主 管:

湖南省卫生健康委员会

主 办:

湖南省肿瘤医院

学术顾问:

孙燕 周宏灏 甄永苏  
韩锐 肖彬 王肇炎  
姜文国(英国)  
张建亭(美国)

编委会主任:

肖亚洲

编委会副主任:

王 静

名誉主编:

周宏灏

主 编:

任华益

编辑部主任:

伍 奕

本期编辑:

李征 于 静

网络编辑:

茹 璐

责任编辑:

王 娟

对外联络部:

李 冰

出 版:

《肿瘤药学》编辑部

国内发行:

湖南省邮政报刊发行局  
邮发代号: 42-391

国外发行:

中国国际图书贸易集团有限公司  
(北京399信箱, 100048)  
代号: BM2809

## 目 录

●综 述●

核酸适配体靶向治疗恶性肿瘤的机制及其特征的研究进展 ..... 陈聪盈, 王鸣刚, 袁红霞, 等 529

青蒿素及其衍生物抗肿瘤作用的研究进展 ..... 于朋涛, 李之拓, 王鹏飞, 等 534

扶正祛毒汤对大肠癌患者免疫功能影响的研究进展 ..... 刘平, 徐静, 方媛, 等 540

伊马替尼疗效相关血药浓度和基因多态性研究进展 ..... 黄玲玲, 姚媛, 沈成银, 等 544

●基础研究●

siRNA沉默KLF4基因表达对人胶质瘤细胞增殖及凋亡的影响 ..... 郭春梅, 赵旭 550

载表阿霉素乙酰普鲁兰叶酸偶合体抗宫颈癌的作用研究 ..... 唐红波, 冯欣, 王爱华, 等 555

17-β雌二醇对子宫内膜上皮细胞转化的影响及其机制研究 ..... 王三猛, 李文, 王武亮, 等 560

基于PPAR $\gamma$ 、PTEN基因探讨胃复方含药血浆对人胃癌BGC-823细胞的影响 ..... 李东芳, 李超年, 张顺荣, 等 565

慢病毒介导Akt1 shRNA载体转染对人肝母细胞瘤细胞株HepG2凋亡和增殖的影响 ..... 马体栋, 赵凡, 李碧香 572

miRNA-31靶向SFRP1介导Wnt/ $\beta$ -catenin信号通路对人胃癌细胞生物学特性的调控作用 ..... 沈二栋, 翁洁, 文芳, 等 578

●临床研究●

奥沙利铂与贝伐单抗化疗对结肠癌患者免疫功能的影响 ..... 刘小雷, 王军, 李凯, 等 586

利拉鲁肽对乳腺癌合并糖尿病患者血清肿瘤标志物及乳腺组织中凋亡相关因子水平的影响 ..... 唐海平, 韦红霞, 沈云玲, 等 590

新辅助化疗联合保肢手术对局灶性骨肉瘤患者肿瘤负荷及治疗结局的影响 ..... 姜宏, 池晓峰, 杨东, 等 595

依托泊苷治疗白血病的效果及对患者生活质量的影响 ..... 胡敏, 陶石, 符才波, 等 599

不同剂量硼替佐米联合阿霉素及地塞米松治疗多发性骨髓瘤的疗效及安全性分析 ..... 陈中磊, 周进, 徐海燕 603

非小细胞肺癌肿瘤标志物联合检测在诊断中的意义及其对EGFR突变的预测价值 ..... 李晓琳, 赵月, 马婧, 等 607

西妥昔单抗联合含铂二联化疗对转移性头颈部鳞癌患者临床疗效的影响 ..... 庞凡, 赵丽娜, 薛妍, 等 612

**中国标准连续出版物号:**

ISSN 2095-1264  
CN 43-1507/R

**商标注册证号:**

6125707

**广 告:**

湘广发登第0065号

**印 刷:**

长沙岳峰印务有限公司

**邮 购:**

《肿瘤药学》编辑部(长沙市岳麓区咸嘉湖路582号湖南省肿瘤医院,邮编:410013)

(本刊发行部全年办理补订手续)

**电 话:**

0731-89762609

**传 真:**

0731-88651695

**网 址:**

<http://www.zgzlyx.com>

**邮 箱:**

zgzlyx2011@126.com

**定 价:**

每本10元, 全年60元

**出版日期:**

2019年08月28日

**期刊基本参数:**

CN43-1507/R\*2011\*B\*A4\*176\*

ZH\*P\*¥10.00\*36\*2019-08

本刊版权归《肿瘤药学》编辑部所有, 如有印刷质量问题请向编辑部申请更换。

IV期非转移性鼻咽癌四周期诱导化疗后同步放化疗可耐受性及疗效分析 ..... 吴峰, 王蕾, 苏勇 616

Runx2在宫颈癌组织中的表达及其临床意义 ..... 宋聚星, 齐文秀, 李小静, 等 621

生物信息学方法预测COL4A1在胃癌中的表达及临床预后意义 ..... 陈瑶, 王伟, 王亮, 等 626

改良FOLFOX化疗方案对进展期胃癌的临床疗效及生活质量评价 ..... 罗晓明, 文习刚, 蔡涛, 等 632

EGFR-TKI同步放疗治疗不可手术的EGFR突变型Ⅲ期非小细胞肺癌的临床观察 ..... 刘新福, 尹婵, 张辉, 等 636

超声引导下胸椎旁神经阻滞在乳腺癌根治术中的应用研究 ..... 丁文平, 贾梦醒, 乔璐, 等 641

### ●临床交流●

腹腔镜手术联合替吉奥治疗老年进展期胃癌的疗效分析 ..... 施雪松, 肖华, 袁爱华, 等 646

不同剂量碘-131对中高危分化型甲状腺癌未发生远处转移患者清甲成功和无病生存率的影响 ..... 周影, 肖欢, 孙雯, 等 649

紫杉醇联合替吉奥治疗蒽环类耐药晚期乳腺癌患者的疗效及安全性评价 ..... 何志惠, 陈喜, 卢彦达, 等 653

长春瑞滨软胶囊节拍化疗联合阿帕替尼三线对驱动基因阴性晚期非小细胞肺癌的临床观察 ..... 李宇, 王先国, 周远, 等 658

### ●中医中药●

清肺养阴方对肺癌放疗患者炎性因子的影响及放射性肺炎的防治效果 ..... 陈鹏, 韩莹莹, 樊红彩, 等 663

补益消癌汤联合参一胶囊对晚期非小细胞肺癌化疗患者T细胞亚群及炎性因子水平的影响 ..... 王一寓, 程芬, 宋艳丽 667

### ●药事服务●

临床药师参与一例肺神经内分泌肿瘤患者治疗方案选择的实践 ..... 黄佳, 陈岷 671

基于美国FAERS数据库的西妥昔单抗不良反应信号挖掘研究 ..... 陈晨, 夏雪, 蔡毅范, 等 676

一例晚期卵巢癌患者的多疗程全程化药学监护 ..... 孔薇, 沈娟, 秦侃 682

2017-2018年某综合性三甲医院化疗病区NSCLC患者镇痛药物使用情况分析 ..... 钟伟东, 席加喜, 张华君, 等 687

### ●肿瘤护理●

以家庭为中心的护理路径在儿童肝脏肿瘤PICC置管中的应用 ..... 杨红梅, 尹强, 徐宏宇, 等 691

综合护理干预在腹腔热灌注联合顺铂治疗晚期卵巢癌合并腹腔积液中的临床效果 ..... 钱虹, 胡婧, 洪佳, 等 696

### ●病例报道●

淋巴瘤所致冷凝集素综合征3例临床回顾性分析并文献复习 ..... 余锋, 孙令凤, 王娟, 等 699

# ANTI-TUMOR PHARMACY

Bimonthly

Established in February 2011

Volume 9 Number 4 August 2019

**Administrative Office:**

Health Commission of Hunan Province

**Sponsored by:**

Hunan Cancer Hospital

**Academic Advisor:**

SUN Yan, ZHOU Honghao, ZHEN Yongsu,  
HAN Rui, XU Bin, WANG Zhaoyan,  
JIANG Wenguo(United Kingdom), ZHANG  
Jianting(USA)

**Chief of Editorial Board:**

XIAO Yazhou

**Deputy Chief of Editorial Board:**

WANG Jing

**Honorary Editor:**

ZHOU Honghao

**Editor in Chief:**

REN Huayi

**Director of Editorial Department:**

WU Yi

**Editors of This Issue:**

LI Zheng, YU Jing

**Editor of Website:**

RU Jing

**Executive Editor:**

WANG Juan

**Contact Department:**

LI Bing

**Publication:**

Editorial Department of Anti-tumor  
Pharmacy

## CONTENTS

●Review●

- Advances in the Mechanism and Characteristics of Nucleic Acid Aptamers Targeted Therapy for Malignant Tumors ..... CHEN Congying, WANG Minggang, YUAN Hongxia, et al. 529  
Advances in Anti-tumor Effects of Artemisinin and Its Derivatives ..... YU Pengtao, LI Zhituo, WANG Pengfei, et al. 534  
Research Progress of Fuzheng Qudu Decoction on Immune Function of Patients with Colorectal Cancer ..... LIU Ping, XU Jing, FANG Yuan, et al. 540  
Research Progress in the Relationship of Imatinib Response with Trough Concentration and Related Gene Polymorphism in Chronic Myeloid Leukemia ..... HUANG Lingling, YAO Yuan, SHEN Chengyin, et al. 544

●Basic Research●

- Effects of Inhibition of KLF4 Expression by siRNA on the Proliferation and Apoptosis of Human Glioma Cells ..... GUO Chunmei, ZHAO Xu 550  
Anti-tumor Effects and Mechanism Study of Epirubicin Loaded Folate-Targeted Pullulan Acetate Nanoparticles ..... TANG Hongbo, FENG Xin, WANG Aihua, et al. 555  
Investigation of the Effects of 17- $\beta$ -estradiol on Endometrial Epithelial Cells Transformation and Its Signaling Mechanism in Cells ..... WANG Sanmeng, LI Wen, WANG Wuliang, et al. 560  
Effects of Weifufang-Medicated Plasma on Human Gastric Cancer BGC-823 Cells Based on PPAR $\gamma$  and PTEN Gene ..... LI Dongfang, LI Chaonian, ZHANG Shunrong, et al. 565  
Effects of Lentivirus-Mediated Akt1 shRNA Vector Transfection on Apoptosis and Proliferation of Hepatoblasts HepG2 Cells ..... MA Tidong, ZHAO Fan, LI Bixiang 572  
Down-Regulated miRNA-31 Inhibits the Proliferation, Invasion and Migration of Gastric Cancer Cells by Targeting SFRP1 via Wnt/ $\beta$ -catenin Signaling Pathway ..... SHEN Erdong, WENG Jie, WEN Fang, et al. 578

●Clinical Research●

- Effects of Combined Chemotherapy with Oxaliplatin and Bevacizumab on Immune Function of Colon Cancer Patients ..... LIU Xiaolei, WANG Jun, LI Kai, et al. 586  
Effects of Liraglutide on Serum Tumor Markers and Apoptosis-Related Molecular Levels in Breast Tissues of Patients with Breast Cancer and Diabetes ..... TANG Haiping, WEI Hongxia, SHEN Yunling, et al. 590  
Effects of Neoadjuvant Chemotherapy Combined with Limb Salvage Surgery on Tumor Burden and Outcome of Patients with Focal Osteosarcoma ..... JIANG Hong, CHI Xiaofeng, YANG Dong, et al. 595  
Efficiency of Etoposide on Leukemia and Its Effect on Patients' Quality of Life ..... HU Min, TAO Shi, FU Caibo, et al. 599  
Efficacy and Safety of Different Doses of Bortezomib Combined with Doxorubicin and Dexamethasone in the Treatment of Multiple Myeloma ..... CHEN Zhonglei, ZHOU Jin, XU Haiyan 603  
The Significance of Combined Detection of Tumor Markers in NSCLC Diagnosis and Its Predictive Value on EGFR Mutations ..... LI Xiaolin, ZHAO Yue, MA Jing, et al. 607  
Effects of Cetuximab Combined with Cisplatin Chemotherapy on Patients with Metastatic Head and Neck Squamous Cell Carcinoma ..... PANG Fan, ZHAO Lina, XUE Yan, et al. 612  
Tolerance and Efficacy in Stage IV Non-metastatic Nasopharyngeal Carcinoma after Four-cycle Induction Chemotherapy Followed by Concurrent Chemoradiotherapy ..... WU Zheng, WANG Lei, SU Yong 616

**Domestic Distributor:**

Hunan Bureau for Distribution of  
Newspaper and Periodicals  
Code No. 42-391

**Overseas Distributor:**

China International Book Trading  
Corporation (P.O. Box 399, Beijing,  
100048, China)  
Code No. BM2809

**China Standard Serial Numbering:**

ISSN: 2095-1264  
CN: 43-1507/R

**Trademark Registration:**

6125707

**Printing:**

Changsha Yuefeng Printing Co., Ltd

**Post Address:**

Editorial Department of Anti-tumor  
Pharmacy (No.582 Xianjiahua Road,  
Changsha, Hunan, China, 410013)

Tel: (86-731)8976 2609

Fax: (86-731)8865 1695

http://www.zgzlyx.com

E-mail: zgzlyx2011@126.com

Price: ¥ 10.00

**Publishing Date:**

August 28, 2019

**Basic Information of the Journal:**

CN43-1507/R\*2011\*B\*A4\*176\*ZH\*P\*  
¥ 10.00\*36\*2019-08

Expression and Clinical Significance of Runx2 in Cervical Cancer ..... SONG Juxing, QI Wenxiu, LI Xiaojing, et al. 621

Expression and Clinical Prognosis of COL4A1 in Gastric Cancer Based on Bioinformatics Prediction ..... CHEN Yao, WANG Wei, WANG Liang, et al. 626

Clinical Efficacy of Modified FOLFOX Regimen for Advanced Gastric Cancer and Quality of Life Evaluation ..... LUO Xiaoming, WEN Xigang, CAI Tao, et al. 632

Study of EGFR-TKI Concurrent with Radiotherapy for Unresectable Stage III Non-small Cell Lung Cancer with EGFR Mutations ..... LIU Xinfu, YIN Chan, ZHANG Hui, et al. 636

Application of Ultrasound-Guided Thoracic Paravertebral Nerve Block in Radical Mastectomy ..... DING Wenping, JIA Mengxing, QIAO Lu, et al. 641

**●Clinical Communication●**

Clinical Analysis of Laparoscopic Surgery Combined with S-1 for Elderly Patients with Advanced Gastric Cancer ..... SHI Xuesong, XIAO Hua, YUAN Aihua, et al. 646

Effects of Different Doses of Iodine on Ablation Success and Disease-Free Survival Rate of Patients with Moderate and High-Risk Differentiated Thyroid Cancer and No Distant Metastasis ..... ZHOU Ying, XIAO Huan, SUN Wen, et al. 649

Evaluation of Efficacy and Safety of Paclitaxel Combined With S-1 for Advanced Breast Cancer Patients with Anthracycline-Resistance ..... HE Zhihui, CHEN Xi, LU Yanda, et al. 653

Clinical Observation on Metronomic Oral Vinorelbine Chemotherapy Combined with Apatinib as Third-line or Above Treatment for Driver Gene-Negative Advanced Non-small Cell Lung Cancer Patients ..... LI Yu, WANG Xianguo, ZHOU Yuan, et al. 658

**●Traditional Chinese Medicine●**

Effects of Qingfei Yangxin Formula on Changes of TNF- $\alpha$ 、TGF- $\beta$  and IL-6 of Lung Cancer Patients with Radiotherapy and its Prevention from Radiation Pneumonitis ..... CHEN Peng, HAN Yingying, FAN Hongcai, et al. 663

Effect of Buyi Xiao'ai Decoction Combined with Shenyi Capsule on the Levels of T Cell Subsets and Inflammatory Factors in Patients with Advanced Non-small Cell Lung Cancer ..... WANG Yiyu, CHENG Fen, SONG Yanli 667

**●Pharmacy services●**

Clinical Pharmacists Participate in the Selection of Therapeutic Regimen for A Patient with Pulmonary Neuroendocrine Tumor ..... HUANG Jia, CHEN Min 671

The Data-Mining of ADR Signals for Cetuximab Based on US FAERS Database ..... CHEN Chen, XIA Xue, CAI Yifan, et al. 676

Multi-course and Whole-course Pharmaceutical Care on a Patient with Advanced Ovarian Cancer ..... KONG Wei, SHEN Juan, QIN Kan 682

Analysis on the Use of Analgesics for Patients with NSCLC in the Chemotherapy Ward of a Hospital in 2017 – 2018 ..... ZHONG Weidong, XI Jiaxi, ZHANG Huajun, et al. 687

**●Nursing●**

Application of Family-Centered Clinical Nursing Pathway in PICC Catheterization for Children with Liver Tumor ..... YANG Hongmei, YIN Qiang, XU Hongyu, et al. 691

Effects of Comprehensive Nursing Intervention in the Treatment of Advanced Ovarian Cancer with Seroperitoneum by Intraperitoneal Hyperthermia Perfusion Combined with Cisplatin ..... QIAN Hong, HU Jing, HONG Jia, et al. 696

**●Case Reports●**

Clinical Retrospective Analysis of 3 Cases with Cold Agglutinin Syndrome in Lymphoma and Literature Review ..... YU Feng, SUN Lingfeng, WANG Juan, et al. 699

**•特别声明•**

本刊作者文责自负，稿件一经采用，该文的复制权、发行权、信息网络传播权、汇编权等相关权利视为自动转让给本刊。本刊有权将上述权利转授给收录本刊的数据库，如作者不同意文章被转录，请来稿时注明，本刊将做适当处理。



# 中国科技核心期刊

(中国科技论文统计源期刊)

## 收录证书

CERTIFICATE OF SOURCE JOURNAL  
FOR CHINESE SCIENTIFIC AND TECHNICAL PAPERS AND CITATIONS

### 肿瘤药学

经过多项学术指标综合评定及同行专家  
评议推荐，贵刊被收录为“中国科技核心期  
刊”(中国科技论文统计源期刊)。

特颁发此证书。



Institute of Scientific and Technical Information of China

北京复兴路 15 号 100038 [www.istic.ac.cn](http://www.istic.ac.cn)

2018年11月

证书编号：2017-G196-2377  
有效期至：2019年12月

